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7 月 16 日(金)の予定 

外来者講演 

7 月 23 日(金)の予定 

休会（スポーツの日） 
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/永田利行  

副委員長/籾山志基 

委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌 

２０２１－２０２２年度会報 

会長／福田雅春 幹事／舘島 豪 

事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30～ 

 

本年度初例会      ホテル・ブエナビスタ 

司 会          眞峯会場監督委員長 

バッジの引継ぎ 

 福田 2021-22会長・越場直前会長 

 籾山 2021-22年度幹事・村山直前幹事 

 

 

 

 

 

 

点鐘 12:30            福田会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

【ゲスト】  

米山奨学生  

エミルセ・ロサフレ

テ・カリナ様 

 

 

会長挨拶              福田会長 

今月の祝・表彰 

☆夫人誕生：小林正樹君、髙波雄一郎君 

☆結婚記念祝：眞峯透君 

☆皆出席：百瀬敏男君（37年）浅川雅史君（35年） 

草間錦也君（16年）深澤久子君（9年）小林正樹 

君（7年）永田利行君（6年）小林あや君（2年） 

髙波雄一郎君（1年） 

乾杯       福田会長 

祝電披露 

姉妹提携クラブ  

岡崎東ＲＣ  酒井賢会長、    

足立汎和姉妹クラブ交流委員長

より 

 

幹事報告              舘島幹事 

１．本年度の RI・地区・中信第一グループの組織、

行事については、本日配布したクラブ計画書に載って

おります。【予定に組み入れていただきたい主な行事】 

★ガバナー公式訪問９月２４日 全員出席 

★ガバナー補佐事前訪問９月１０日 この日は、ガバ 

ナー補佐出席のクラブ協議会があります。各委員長

の皆様は、必ず出席をお願いします。 

★地区大会は２０２２年５月２１、２２日 ホストは、

諏訪湖ＲＣです。会員の出席は２２日（日）、開催

場所は未定です。（コロナウイルス感染状況により、

変更の場合は決まり次第連絡いたします。）１００

㌫登録です。出席にご協力下さい。 

★中信第一グループＩＭ  及  会員セミナーは、 

１１月２０日（土）に開催致します。ホストは、白

馬ＲＣ 会場は白馬東急ホテルを予定しています。

１００㌫登録です。出席のご協力をお願いします。  

★その他、配布いたしましたクラブ計画書のプログラ

ム、委員会表等、必ずご覧下さい。特に法定休日、

クラブ定款休会日には例会がありませんのでご注

意願います。その他のプログラムの変更は、その都

度幹事報告にてお知らせいたします。                 

２．松本東ＲＣの現状 ７月１日の期首は、名誉会員

１名、正会員３２名です。会員増強をお願いします。 

３．親子クラブ訪問 

松本ＲＣへ表敬訪問      ７月１５日（木） 

松本ＲＣから来訪      ７月１６日（金）  

松本城ＲＣへ表敬と来訪については、コロナ感染拡

大予防のため本年度は中止となりました。 

４.  次週９日の例会は、雑誌評論と会員卓話です。

会場は、ホテルの都合により１４Ｆソルプレーサで

す。お間違いのないようお願い致します。例会終了

後は、引き続き同会場にて第１回クラブ協議会を開

催いたします。全員出席です。欠席予定の委員長は、

必ず代理の方をたてて下さい。 

５．２０２０―２１年度の会計監査は古畑忠男会員に 

お願いすると６月の理事会で承認されています。 

６．本日、計画書と新年度の会報用ファイル、ガバナ

ー月信ファイルをお配りしました。毎月第一例会に

配布のロータリーの友とガバナー月信は、来週お配

りいたします。 

出席委員会報告           村山委員 

本 日 7月 2日 欠席 7名  出席率約 75.86％ 

前々回 6月 11日 修正欠席 2名 出席率約 93.33％ 

ニコニコＢＯＸ報告           木下委員長 

・1 年間よろしくお願いします。頑張ります。福田

会長  

・幹事を 1 年務めさせていただきます。よろしくお
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願いします。舘島幹事  

・新年度会長幹事理事役員の方々ご苦労様で

す。よろしく。百瀬正容君  

・結婚 29 年目となります。福田会長、舘島幹事

1 年間よろしくお願いします。眞峯君  

・福田会長、舘島幹事 1 年間よろしくお願いし

ます。☆越場君、永田君、百瀬敏男君、浅

川君、佐々木君、望月君、村山君、飯嶌君  

・久しぶりに出席致します。古畑君  

・1 年間よろしくお願いします。木下君  

〔結婚記念〕眞峯君  

〔夫人誕生〕小林正樹君、髙波君   

〔皆出席〕百瀬敏男君、浅川君、草間君、 

小林正樹君、永田君  

〔写真掲載〕村山君  〔何となく〕井上君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                 小笠原プログラム委員長 

【新役員挨拶】福田会長   

本年度の「明るく楽しい

例会」「会員同士もっと仲良

くしてみよう」という方針

ですが、この方針がなにか

といいますと、私のロータ

リー観に基づくものであります。私がロータリー活

動をする目的はなにか、いろいろと考えは浮かびま

したが、考えれば考える程よくわからなくなってき

ました。そんな時、百瀬敏会員が前に「男はつらい

よ，帰ってきた寅さん」の話をされていたのを思い

出しました。出席していなかった方もいると思いま

すのでもう一度話させて頂きます。 

満男が寅さんに「人間は何のために生きてんのか

な」と聞くんです。そうすると寅さんが「難しいこ

と聞くな、お前は…何と言うかな、あー生まれてき

てよかった。そう思うことが何べんかあるだろう。

人間そのために生きてんじゃねえのかな」というエ

ピソードです。なるほどなあと思いまして。ロータ

リーも「ロータリーやっててよかったと思う瞬間の

ためにやっているのかなあ」と腑に落ちました。 

ではどういうときにロータリーをやっててよか

ったか考えると、先ずは楽しい例会に出席している

ときかなと思いまして「明るく楽しい例会」と思い

ました。それから例会でなくとも，会員が集まって

ゴルフをやったり食事をしたり、お酒を飲んだり、

もっとバカなことをしたり、それからこの世で生き

る喜びそして悲しみのことを語り合ったり（♪グリ

ーングリーン）まあいろんなことをした時ですが、

これはやはりそれらの瞬間というのはお互いの友

情を確認したり新たなよい人間関係が芽生えたと

きの感激というのが根底にあるのではないかと思

うのです。だから「会員同士もっと仲良くしてみよ

う」という方針を作らせて頂きました。もし万が一、

今期の４分の３を過ぎた時でも、まだ「ロータリー

やっててよかったと」そういう瞬間が訪れていない

という方がいましたら、それは会長の責任の部分が

大きいですから、私に申し出てください。その時に

は皆で、ゴルフをやったり、食事をしたり、お酒を

飲んだり、もっとバカなことをしたり、この世で生

きる喜びそして悲しみのことを語り合ったり（♪グ

リーングリーン）します。責任をもってします。ど

うぞ１年間よろしくお願いいたします。 

越場直前会長 昨年度はコ

ロナ禍の中一年間例会等の

活動にご協力して頂きまし

た事にお礼も申し上げます、

誠に有難うございました。

例会、特別行事の中止もあ

りましたが、このような社会情勢ではどうしようも

なかったと思われます。本年度は福田会長の元で一

年間通常の活動ができることを切に願います。 

小林正樹奉仕プロジェク

ト委員長 昨年はコロナ

禍もあり、担当の「会員増

強」が何の成果もなく、空

転状態のまま終了してしま

いました。本年は 40 名体

制を目指すとの組織方針もありますので、昨年の分

も挽回するよう積極的に取り組みたいと思います。 

永田会員増強委員長 コロ

ナ禍の中で、会員増強は難

しいとは思いますが、当ク

ラブではこの二年間、人事

異動等による加入はありま

したが、新規加入がありま

せんでした。 

そこで本年度は４０名の壁を会員一丸となって超

えたいと思います。RI メータ会長は全世界の会員

を 130 万人に増やそうとし、そのためには一人の会

員が一人を入会させて下さいと言っています。これ

が実現すれば、我がクラブも最高現勢だった６６名

の会員数を回復することが出来るでしょう。特に女

性や若年層会員を増やすため、皆さん是非ともご協

力をお願い致します。 
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舘島幹事 幹事の役割は実

働部隊の責任者と認識して

おります。その指揮を執る

のが、メータ国際ロータリ

ー会長、桑澤 2600 地区ガバ

ナー、そして当クラブ福田

新会長で、彼らが示すディレクションに従ってその

具体的な活動を行っていくこととなります。私が各

会長から感じた印象は皆とてもエネルギッシュと

いうことです。 

メータ会長はロータリアンとしての基本に立ち

返るような「奉仕しよう みんなの人生を豊かにす

るために」という今年度テーマを掲げ、このコロナ

禍にもかかわらず、ロータリーの会員数を現在の

120 万人から 130 万人の増強を目指しており、会員

一人が新会員一人を紹介すればとまで仰っており

ます。（これができれば 130 万どころか 240 万人に

なりますが…）メータ会長の熱いメッセージも動画

で観ることができますので、皆さん 2600 地区のＨ

Ｐもぜひ見てみてください。 

桑澤ガバナーは「繋がりを保ち、交流と奉仕を充

実させよう」を地区標語としており、コロナ禍で

様々な関係が薄れる中だからこそ、ロータリアン同

士、ロータリーと社会との間の繋がりを深くしよう

仰っており、ガバナー補佐の時からいち早く ZOOM

などのオンライン化に力を入れ、今は YouTuber 並

みの照明も備えたりして発信されています。 

そして、当クラブの福田新会長は弁護士です。福

田会長は、弁護士らしく法律、判例という名の伝統、

規則を遵守しつつ、自分がこうした方が良いと思う

ことには新しい判例を作るような気持ちで改革し

ていくパワーのある方だと感じています。 

RI 会長、地区ガバナー、クラブ会長の各テーマ

から感じるのは、コロナに負けずに立ち向いより関

係を強固にしていく「繋がり」ということかと思い

ます。私は幹事として彼らの目標、方針を実現化で

きるよう１年間頑張っていきたいと思いますので、

これまで同様ご指導の程宜しくお願いいたします。 

小笠原副幹事 副幹事とし

て、またプログラム委員長

として活動して参ります。

ロータリーでは「はい」か

「Yes」しか言えません。私

から卓話の依頼があった時

は気持ちよく「はい」でお願いします。 

村山会計 コロナで予定通

りの運営が出来ていません

が、皆様から頂いている会

費が有意義に使えるように

管理していきたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

眞峯会場監督委員長 SAA

はパスト会長が務めること

となっており、ロータリー

歴14年目にして初めて経験

する委員会です。この重さ

を実感するとともに、1 年間

の例会運営について、気を引き締めやっていきたい

と思っています。コロナ禍、福田会長や舘島幹事と

よく相談し、ＺＯＯＭ等を利用したオンライン例会

なども今後は取り組んでいかなければならないと

考えます。みなさまに助けていただきながら、福田

年度を支えていきたいと思います。 

籾山クラブ管理運営委員長 

入会してようやく 2 年半が

経過しました。まだ駆け出

しですが、一生懸命勉強し

ていきたいと思います。桑

澤ガバナー、福田会長の方

針に従い、各委員会の活動をお願い致します。 

中田クラブ広報雑誌委員長 

ロータリー活動の広報と

「ロータリーの友」を読み

解きながら会員に理解して

もらうという基本方針の元、

6 名の委員は各自担当月を

確認し雑誌評論をお願いします。 

北澤 R 財団委員長 昨年

に続き財団委員長を務め

させていただきます。こ

れは、地区より財団の委

員長は2～3年続けて欲し

いという依頼があったか

らです。 

本年度も財団への寄付に、多くの会員の皆様のご

協力をお願い致します。今年は英語スピーチフェス

の開催にあたり、財団から 30 万以上の補助金がい

ただけることになっています。昨年同様もしくはそ

れ以上を目指して頑張りたいと思います。 

【点鐘 13：30】          福田会長  


